Eje Central Sección: La Trastienda 2024-02-05 02:45:42

336 cm²

Página: 2

1/1

MORENISTAS VAN CON TODO

La plenaria de los diputados morenistas con la secretaria de Gobernación, Luisa María Alcalde, fue muy productiva y los temas a los que se comprometieron van muy alineados a la agenda del presidente Andrés Manuel López Obrador, y cómo no, si muchos de ellos y ellas quieren reelegirse. Comentaron las reformas judicial y la electoral que considera la consulta popular y la revocación de mandato, en este último punto se buscará bajar umbrales para que en elecciones intermedias se dé, y también mayor austeridad. Además, piensan incluir en la Constitución que el aumento anual al salario mínimo sea por arriba de la inflación, y le entrarán a las pensiones para "dignificar el retiro de los mexicanos", y para consolidar los programas de bienestar; incluyeron una reforma a la administración pública y abordarán el tema de trenes de pasajeros. ¿Lo lograrán?

¿DESPRECIO A LO CHINO?

os muy conocedores no saben si el gobierno federal y las dos candidatas a la Presidencia están mandando el mensaje de proximidad a los intereses estadounidenses o es un simple descuido, porque resulta que un grupo de empresarios asiáticos que tiene bajo el brazo un hub industrial en el centro del país y que incluye a la Ciudad de México, Puebla, Morelos, Hidalgo, Michoacán, Tlaxcala y estado de México, con una inversión calculada de 10 mil millones de pesos a realizar entre 2024 y 2030, han buscado reunirse con las autoridades y con Xóchitl Gálvez y Claudia Sheinbaum, pero no reciben respuesta. Algo tendrán que decirles, porque se trata de altos directivos de Huawei.

LAS MARCHAS DEL DOMINGO

Para el 18 de febrero se prevé una marcha nacional a la que están convocando distintas

organizaciones "por nuestra democracia", y dicen los que saben que hay preocupación en Palacio Nacional para que no sea utilizada como el principio de la articulación de una fuerza que apoye a los "conservadores"; aseguran que comenzaron a pedir a los morenistas y aliados que investiguen e informen sobre los intereses que están detrás de esta manifestación.

¿Y EL COSTO?

as instituciones financieras tienen las lupas y las sumadoras listas y a partir de este lunes las estarán usando para corroborar si los diversos escenarios que han planteado sobre lo que pudiera representar en pesos y centavos la iniciativa presidencial para reformar las pensiones se apegan o no a la realidad. Un primer saque lo dio hace apenas unos días Citibanamex, que al calcular sobre la posibilidad plateada por el presidente **Andrés Manuel López Obrador** de que los trabajadores reciban

el 100 por ciento de sus pensiones, estimó que serían 430 mil millones de pesos, que representan un 1.3% del PIB. La gran pregunta sin embargo prevalece: ¿de dónde van a salir esos millones?

ENTUERTO COLIMENSE

e cayó encima el aparato morenista del centro a la alcaldesa de
Manzanillo, Griselda Martínez,
quien aspiraba a contender por la postulación del guinda a una senaduría. Sin
embargo, sus diferencias con la gobernadora y correligionaria Indira Vizcaíno, y unas declaraciones fuertes sobre la
posible vinculación del crimen a las
campañas llevaron a que interviniera
Mario Delgado y a que la Comisión de
Honorabilidad y Justicia la sacara de la
encuesta. Así se llevan, pero los que saben del tema dicen que doña Griselda
tiene todavía varias cartas por jugar.

"CONGELAN" REFORMA

os diputados del Congreso de Chihuahua siguen con el pendiente de la reforma constitucional que prometieron en la entidad, justo cuando están a punto de dejar sus cargos. El proceso, que arrancó en marzo de 2022 tenía como límite octubre del mismo año, pero aquí estamos, 15 meses después, y el trabajo está más que congelado. Incluso la

Comisión Especial para la Reforma Integral de la Constitución Política ni siquiera ha tenido una reunión desde junio del año pasado. Aunque se han tirado a la canasta 65 propuestas, ninguna ha recibido el visto bueno. A pesar de todo este relajo, el grupo parlamentario del Partido Acción Nacional, que es mayoría en el Congreso estatal, asegura que la reforma va viento en popa.

